

Personalratswahl 2022: Peter Gruner, BDK Spitzenkandidat für die Gruppe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer

09.05.2022

Viele Jahre lang ist die stellvertretende BDK-Landesvorsitzende Meral Cakar bei Personalratswahlen der Polizei Hamburg für den BDK in der Gruppe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer als Spitzenkandidatin angetreten und hat infolgedessen als freigestellte Personalrätin unzähligen Kolleginnen und Kollegen geholfen, Auswahlverfahren begleitet und Prozesse der Polizei Hamburg mitgestaltet. Meral Cakar ist zum 01.06.2022 zur Gleichstellungsbeauftragte bestellt worden und wird diese Funktion von nun an mit Leben füllen. Der BDK-Listenplatz 1 für die Gruppe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer wird bei der aktuellen Personalratswahl nunmehr durch Peter Gruner besetzt. Peter Gruner ist als Quereinsteiger über die IT4 zum LKA 31 gekommen, wo er seit 2015 als Spurensicherer arbeitet. Im BDK bekleidet Peter Gruner den Posten des stellv. Geschäftsführers und ist im Fachbereich Tarif auf Landes- und Bundesebene als Sprecher aktiv.

Peter Gruner sagt: *"Durch Meral habe ich den Weg in den BDK gefunden und konnte häufig miterleben, wie umfangreich sie ihre Aufgabe wahrgenommen hat. Ich freue mich sehr, dass mir der Vorstand und die Delegierten das Vertrauen schenken und ich auf dem Listenplatz 1, bei einem guten Wahlergebnis die Chance bekomme, im Personalrat aktiv mitzuwirken."*

Die Mitglieder des BDK Landesvorstandes bedanken sich bei Meral Cakar für Ihre langjährige, herausragende Arbeit als Personalrätin und wünschen ihr viel Freude und gutes Gelingen in der neuen Funktion. In der Überzeugung, dass Peter Gruner als Sprecher für Tarifangelegenheiten als zukünftiger Personalrat die richtige Wahl ist, rufen wir nicht nur unsere Mitglieder auf, dem BDK bei der aktuellen Personalratswahl ihre Stimme zu geben

Schlagwörter

Hamburg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)